

CON HISTÓRICA GALA LÍRICA, LINARES CELEBRÓ SU 231º ANIVERSARIO JUNTO A LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHILE

La soprano Catalina Bertucci deslumbró al público linarense en una emotiva jornada que unió talento internacional y compromiso local con la cultura.

Con un Teatro Municipal lleno y un público emocionado, la ciudad de Linares celebró su aniversario número 231 con una inolvidable Gala Lírica protagonizada por la soprano de trayectoria internacional Catalina Bertucci, oriunda de la comuna; y el pianista Jorge Hevia.

La actividad fue organizada en conjunto por la Ilustre Municipalidad de Linares, la Corporación de Desarrollo Local y la Universidad Autónoma de Chile, a través de su Dirección de Extensión Cultural en la sede Talca. La presentación incluyó también la participación de la Orquesta del Colegio Alborada de Linares, dirigida por el profesor Joaquín Alarcón, y de la Orquesta Sinfónica Juvenil Municipal "Margot Loyola Palacios", dirigida por Javier Oróstica, en un programa que combinó el talento joven local con la excelencia de artistas consagrados.

"Estamos muy contentos porque en este mes aniversario, el compromiso de las instituciones públicas y privadas linarenses hay que destacarlo. Esta gala lírica ha marcado un punto de inflexión en el desarrollo musical de nuestra ciudad", expresó el alcalde de Linares, Mario Meza, agradeciendo el apoyo de la Universidad Autónoma, la Corporación de Desarrollo y el esfuerzo de quienes hicieron posible el evento.

Para Catalina Bertucci, quien se ha presentado en los más prestigiosos teatros de Europa, cantar por primera vez en su ciudad natal fue una ex-

periencia profundamente emotiva: "Se me apretó bastante la garganta por la emoción. No es lo mismo cantar frente a tu gente, tu familia, tus amigos. Me costó empezar, pero lo hice con mucho amor y con la alegría de sentirme tan bien recibida", comentó, destacando la calidez del público linarense.

Por su parte, Marcelo Cevalos vicerrector de la Universidad Autónoma de Chile sede Talca, valoró la alianza con la comuna y reafirmó el compromiso de la institución con el desarrollo cultural del Maule: "Nos sentimos parte de Linares. Tenemos una vinculación permanente con la ciudad y su comunidad, y esta gala es una muestra concreta de cómo queremos aportar a la descentralización cultural desde las regiones".

El espectáculo también fue valorado por el público asistente, quienes coincidieron en la calidad y emotividad del concierto. "Una maravilla, un lujo para Linares conocer este tipo de música. Catalina vino con generosidad a compartir su talento", expresó Trinidad Moreno, una de las asistentes. Por su parte, María Soledad Guldman, quien conoce a Bertucci desde su infancia, se mostró profundamente emocionada: "Siempre supimos de su talento. Tenerla en este escenario, en su tierra, es realmente extraordinario".

La Gala Lírica se consolidó como un hito en las celebraciones del Aniversario de Linares, dejando una huella imborrable en la comunidad.

